Abschied ohne Trauer

Dirk Eberle verliert Ratssitz in Bothel

Bothel (sv). Dieses Ende ist gleichzeitig ein Anfang: Dirk Eberle wurde nun aus dem Botheler Samtgemeinderat verabschiedet. Er bleibt dem Gremium aber erhalten – als Samtgemeindebürgermeister.

Der Amtsinhaber, Rüdiger Woltmann, erklärte, dass Eberle durch seine neue Position weiterhin im Rat stimmberechtigt sein werde. "Ein Nachrücker kann aber erst im November präsentiert werden", so Woltmann. Denn erst

dann ist Eberle neuer Bürgermeister der Samtgemeinde Bothel.

Eberle sprach daraufhin auch einige Worte und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit: "Ich hoffe, das geht auch künftig so gut und freundschaftlich weiter. Das war nämlich auch ein Aspekt, wegen dem ich mich um mein neues Amt beworben habe."

Von Woltmann erhielt Eberle daraufhin noch ein Buchpräsent.



Dirk Eberle (links) erhält von Rüdiger Woltmann ein Präsent Foto: Voigt